

Der Meraner Frühling findet Einlass ins Kurhaus bei einem Galaabend für „Cairo Editore“

Zum Galaabend im Kurhaus fanden sich am Donnerstag (13. April) Spitzenvertreter des bekannten Verlagsunternehmens „Cairo Editore“ in Meran ein. Im Rahmen des Abends wurde ein 16-seitiges Spezial über die Gartenstadt Meran vorgestellt, das in der aktuellen Ausgabe der Illustrierten „Natural Style“ enthalten ist. „Natural Style“ ist eine renommierte Frauenzeitschrift, die sich den verschiedensten Themenbereichen (z. B. Mode, Beauty, Inneneinrichtung, Ernährung und Gesundheit) widmet.

Für den gestrigen Anlass trug das Kurhaus ein ungewohntes Frühlingskleid: Statt eines roten Teppichs wurde für die geladenen Gästen in der Rotunde ein grüner Teppich aus Naturrasen ausgelegt. Weicher Naturrasen bedeckte auch die Tische im Pavillon des Fleurs, wo die Gäste einen Aperitif einnahmen. Kurzum: Die Dekoration war ebenso originell, naturbezogen und elegant wie der Abend selbst.

„Eleganz, Stilbewusstsein und ein hoher Qualitätsstandard vereinen Meran und die Zeitschrift *Natural Style*“, betonte Kurpräsidentin Ingrid Hofer in ihrer Begrüßungsansprache: „Diese Partnerschaft ehrt uns.“ Für Marisa Deimichei, Chefredakteurin von „Natural Style“ (und der Frauenzeitschrift „F“), „zeichnen unser Magazin und diese wunderbare Stadt dieselben Vorlieben aus. Nämlich die Lust am Schönen, am Wohlbefinden, an Natürlichkeit, Lebensqualität und der gehobenen Küche“.

Am Galaabend nahmen neben den Spitzen der Verlagsgruppe „Cairo Editore“ (darunter der Generaldirektor Giuliano Cesari und sein Vize Gianluca Demitri) und der Kurverwaltung Meran auch Vertreter einheimischer Unternehmen und Mitarbeiter von IDM Südtirol und MGM teil, wobei letztere Institutionen das Land Südtirol über die Publikationen der Gruppe „Cairo“ gezielt bewerben. Der Abend bot daher auch die Gelegenheit zur Vertiefung bestehender Geschäftsbeziehungen.

Inmitten der von Florian Pircher mit viel Liebe zum Detail gestalteten Raumdekoration, wurden die Gäste auf kulinarischer Ebene mit einem „Flying Buffet“ von Sternekoch Christian Pircher verwöhnt. Für die passenden Weine sorgte im Kurhaus die Kellerei Meran Burggräfler (vorgestellt wurden die edlen Tropfen vom Präsidenten des Merano WineFestivals, Helmuth Köcher); die musikalische Umrahmung des Abends gestaltete das Helga Plankensteiner und Michael Lösch Duo.

Weitere Informationen:

Kurverwaltung Meran, Freiheitsstraße 45, Tel. 0473 272000,
presse@meran.eu, www.merano.eu